

Public Relations

Pasca Sanggahan, Ini Hasil Seleksi Administrasi PPPK Pemkab Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.PUBLICRELATIONS.ID

Nov 12, 2024 - 15:42



KERINCI, JAMBI - Pemerintah Kabupaten Kerinci, melalui BKPSDMD Kerinci, (12/11/2024) secara resmi mengumumkan Hasil seleksi Administrasi pasca sanggahan penerimaan PPPK lingkup Pemerintah Kabupaten Kerinci.

BKPSDMD
Badan Kepegawaian dan Pengembangan
Sumber Daya Manusia Daerah
PEMERINTAH KABUPATEN KERINCI

SSCASN
SISTEM SELEKSI CALON APARATUR SIPIL NEGARA

**HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PASCA SANGGAH
PENERIMAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPPK)
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN KERINCI
TAHUN ANGGARAN 2024**

<https://bit.ly/pengumumanpascasangahadmpppk2024>

BerAKHLAK #bangga
melayani
bangsa

<https://bkpsdmd.kerincikab.go.id>
pengadaandanpensiunkerinci@gmail.com

<https://www.facebook.com/bkd.kabupatenkerinci>
https://cpns_bkpsdmd_kerinci

Sebanyak 2996 dinyatakan lulus seleksi Administrasi pasca Sanggah, untuk selanjutnya akan mengikuti tahapan seleksi PPPK selanjutnya.

Kepala BKPSDMD Kerinci, Efrawadi melalui Kabid Pengadaan, Kepangkatan, Mutasi dan Pensiun BKPSDMD Kerinci, Affan membenarkannya tahapan masa sanggah telah selesai dilaksanakan.

"Mayoritas peserta yang mendaftar dengan kelengkapan bahan lulus seleksi, kecuali beberapa peserta yang memiliki kesalahan dalam pendaftaran yang sangat riskan dan tidak bisa ditolerir,"ungkapnya.

Menurutnya, seleksi Pasca sanggah dilaksanakan dengan tujuan memberikan kesempatan bagi peserta yang pada pengumuman sebelumnya dinyatakan tidak lulus untuk melengkapi bahan pendaftarannya.

"Jadwal masa sanggah dari tanggal 5 sampai tanggal 7 November 2024, kita minta untuk mengajukan sanggah dengan menambah dokumen pendaftaran dan diunggah ke akun pendaftaran miliknya, alhamdulillah semua sudah selesai sebagian besar pelamar lulus secara administrasi,"sebutnya.

Untuk tahapan selanjutnya, lanjut Affan tinggal tahapan pelaksanaan seleksi

yang masih menunggu jadwal dan tempat dari pelaksanaannya.

"Untuk jadwal dan tempat pelaksanaan seleksi akan diumumkan di kemudian hari. Nantinya akan disampaikan secara resmi melalui situs

<https://www.kerincikab.go.id>, <https://bkpsdmd.kerincikab.go.id>, <https://www.facebook.com/bkd.kabupatenkerinci>.

<https://www.facebook.com/bkd.kabupatenkerinci>.

https://www.instagram.com/cpns_bkpsdmd_kerinci,"sebutnya.(*)